

# Proyecto busca aliviar congestión en el Agro

**Agrícola del Norte S.A. presentó la iniciativa al Senador José Durana, quien destacó la propuesta.**

Redacción  
 La Estrella

Con la finalidad de abordar diversas materias de legislativas, de interés agrícola como la presencia de la mosca de la fruta y el desarrollo de un nuevo plan de infraestructura, el senador José Miguel Durana acudió hasta la Agrícola del Norte S.A. ubicada en la avenida Manuel Castillo Ibaceta para reunirse con su directorio que representa a más de 400 accionistas, pequeños y medianos agricultores de todos los valles de la región.

En la ocasión, le presentaron al parlamentario los

primeros bosquejos de un proyecto de ampliación, en 6 hectáreas, del denominado patio 3, al sur de Arica, tendiente a generar una importante descongestión en esta zona del sector del Agro. En este sentido, le solicitaron orientación y colaboración al senador Durana con las diversas gestiones que deben realizar ante los servicios públicos de la región y de la capital, para la obtención de permisos de edificación y la etapa de presentación del proyecto, dado que están en una etapa inicial que requiere de diversos pasos a seguir para materializar la nueva infraestructura.

Ricardo Centella, agricultor de Azapa y director de Agrícola del Norte dijo que se trata de una iniciativa en beneficio de los agricultores de la región y que, para avanzar a paso firme, se contrataron profesionales para cumplir con ciertas normativas legales para llevar adelante este proyecto. "Agradecemos la visita del senador a quien le pedimos sus buenos oficios en el desarrollo de este nuevo propósito, ya que él siempre nos apoya en nuestras solicitudes".

Cristian Santos, gerente general de Agrícola del Norte, señaló que es necesario aunar los esfuerzos de las diversas autoridades de la región para que los respalden en este nuevo proyecto que buscan ejecutar, considerando que se



EL SENADOR SOSTUVO UNA REUNIÓN CON EL DIRECTORIO DE AGRÍCOLA DEL NORTE.

abrirá una plaza nueva para los agricultores de los diversos valles, al mismo tiempo que se efectuará una importante inversión que ayudará a generar empleabilidad.

El parlamentario dijo que se trataba de un tremendo proyecto de apoyo logístico para la agricultura de la región que, a su vez, es un eje estratégico

de desarrollo, por lo que aseguró su apoyo para sacar adelante esta iniciativa, considerando que hay toda una permisología que debe ser ejecutada y eso un tema de creciente preocupación debido a la complejidad y duración de los trámites requeridos.

"Todos sabemos la burocracia del aparato estatal, porque los procesos

pueden ser excesivamente largos, por una falta de coordinación entre los distintos servicios y autoridades competentes con normativas cambiantes y muchas veces los retrasos en la obtención de permisos pueden incrementar significativamente los costos de los proyectos, afectando su viabilidad económica", aseveró Durana. ☺